



## **Pressemitteilung vom 6. März 2017**

Zwei Jahre Café International in Ruit und neues Café International in Nellingen

### **Einladung zum ersten „Café International Nellingen“ am 15. März 2017**

Das Café International in Ruit, das bereits seit 2 Jahren alle vierzehn Tage in den Räumen des Christusbundes stattfindet, ist schon fast eine Institution geworden. Hier begegnen sich jeden zweiten und vierten Mittwoch im Monat, Flüchtlinge und Bürgerinnen und Bürger aus Ostfildern zum Gespräch um sich besser kennen zu lernen und untereinander auszutauschen. Angeboten werden neben Kaffee, Tee und Kuchen auch pikante Speisen. Nach Belieben stehen Gesellschaftsspiele bereit und hin und wieder sorgen die geflüchteten Männer mit Liedern aus Ihrer Heimat für die musikalische Unterhaltung. Das Café International ist in den letzten beiden Jahren sowohl für die geflüchteten Menschen als auch für den Kreis der ehrenamtlichen Helfer zu einer festen und nicht mehr wegzudenkenden Begegnungsstätte geworden. Auf Wunsch vieler Gäste findet das Café zukünftig von 17 bis 19 Uhr statt.

**Am Mittwoch, 8. März feiert das Café International in Ruit seinen zweiten „Geburtstag“. Medienvertreter/innen und alle Gäste aus der Öffentlichkeit sind hierzu herzlich eingeladen.**

**Zeit: Mittwoch, 8. März von 17 bis 19 Uhr**

**Ort: Christusbund, Hummelbergstr. 8 in Ruit**

Auch in Nellingen wird es ab März, nach dem erfolgreichen Vorbild aus Ruit, ein eigenes Café International geben. Es wird künftig jeden dritten Mittwoch im Monat ab 17:30 Uhr in den Gemeinderäumen der Versöhnungskirche der Evangelisch-Methodistischen Kirche in der Uhlandstraße 85 stattfinden. Den Bewohner der



derzeit größten Gemeinschaftsunterkunft Daimlerstraße in Nellingen wird durch das neue Angebot die Möglichkeit gegeben, in einem unweit gelegenen Treffpunkt mit Mitbürgern ins Gespräch zu kommen und Kontakte zu knüpfen. Die Gäste erwartet ein Kuchenbuffet und deftiges Fingerfood. Neben Tee und Kaffee, wird Apfelsaft von der Apfelsaftaktion der Evangelischen Kirche ausgeschenkt.

Das neue Café International Nellingen wird in ökumenischer Zusammenarbeit von der Katholischen Gesamtkirchengemeinde Ostfildern, der Evangelisch-Methodistischen Kirchengemeinde Nellingen und der Evangelischen Kirchengemeinde Nellingen organisiert.

**Alle Medienvertreter/innen und interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich zum ersten Termin des Café International Nellingen eingeladen.**

**Zeit: Mittwoch, 15. März von 17:30 bis 19:30 Uhr**

**Ort: Gemeinderäume der Versöhnungskirche der Evangelisch-Methodistischen Kirche, Uhlandstr. 85**